



Protección por fumigación de productos almacenados

Desde fumigación de estructuras a gran escala a la de bolsas, contenedores, recipientes y silos conservados en almacenes o pilas en el suelo, los profesionales de fumigación de Ecolab comprenden las necesidades de protección contra plagas de productos almacenados y tienen la experiencia y el conocimiento para proporcionar un valor sin igual.



Protección del valor

La profundidad de nuestro conocimiento de fumigación y los servicios de gestión de plagas integrales protegen la calidad y el valor de su producto, y mantienen seguro el suministro de alimento al proporcionar un buen rendimiento en la prevención y la eliminación de plagas.



Específico para productos almacenados

Ya sea protegiendo el recipiente de grano, los contenedores de semilla o productos almacenados, nuestros programas de tratamiento enfocados son profesionales, personalizados para su producto, sitio y especificaciones.



Basado en ciencia

Los especialistas de fumigación de Ecolab están respaldados por tecnología de punta, innovación de I+D avanzada y protocolos líderes en la industria, basados en ciencia, para proteger su producto almacenado contra plagas.



Estamos Comprometidos con un Estándar Superior

Mayor cantidad de experiencia y capacitación combinada en la industria

Inversiones de I+D en curso e innovación dirigida por expertos internos

Programas y protocolos de plagas más efectivos

Actualizaciones claras y concisas en cada visita

Programa de Gestión de Protección de Alimentos contra Plagas Personalizado diseñado para sus instalaciones

Enfoque holístico y normas firmes

Fumigador especializado para grano y semilla



Granos

A través de la integración de servicios de fumigación tecnológicamente avanzados y nuestra aplicación de protección de grano exclusiva, Ecolab le ayuda a mantener una alta calidad de grano y un bajo número de granos dañados por insectos (IDK). Ya sea mediante fumigación estructural o del grano almacenado, nuestras soluciones de almacenamiento de producto ayudan a mantener su valioso producto libre de plagas y los productos alimenticios esenciales seguros.



Semillas

Ecolab cuenta con una vasta experiencia y conocimiento en técnicas de fumigación especializados requeridos para semillas. No sólo nuestros programas avanzados basados en ciencia protegen su semilla embolsada o en contenedores contra roedores y plagas de productos almacenados- tales como la Palomilla india de la harina- nuestro programa de monitoreo de feromonas asegura la eficacia y nuestros informes de tendencias detallados lo mantienen informado.

CONFÍE EN ECOLAB PARA AYUDARLE A GANAR LA LUCHA CONTRA LAS PLAGAS

Ecolab va más allá del control de plagas, aplicando nuestra experiencia diariamente para resolver los desafíos más complejos de la Industria relacionados a plagas. A través de nuestro espíritu proactivo e innovador, lo protegemos hoy, mientras diseñamos nuevas y mejores soluciones para protegerlo mañana.

ALIADO DE CONFIANZA

Forjamos alianzas que le permiten ganar la lucha contra las plagas.

- › Experiencia y servicio consistentes y confiables
- › Atención al cliente y soporte técnico
- › Capacitación del personal en detección y prevención de plagas

ESPÍRITU INNOVADOR

Avanzamos continuamente en la ciencia de la eliminación de plagas y compartimos nuestro conocimiento experto con usted.

- › Protocolos probados y basados en la ciencia de nuestro Centro mundial de RD&E (Investigación, desarrollo y extensión)
- › Recursos educativos líderes en la industria
- › Más de 140 patentes en eliminación de plagas

SOLUCIONES SUPERIORES

Tenemos un enfoque holístico y estándares inquebrantables para la prevención y eliminación proactiva de plagas.

- › Especialistas en servicio altamente capacitados
- › Programas comerciales dirigidos para satisfacer sus necesidades únicas
- › Resultados garantizados para un ambiente libre de plagas

COMUNICACIÓN CONSISTENTE

Lo mantenemos informado sobre problemas de plagas para que pueda concentrarse en su negocio.

- › Consulta en sitio
- › Perspectivas sobre plagas ofrece información útil a su alcance
- › Respuesta de emergencias

CONOZCA MÁS EN:

es-la.ecolab.com/commodity-storage
es-mx.ecolab.com/commodity-storage

ECOLAB[®]
Siempre Donde Importa.™